



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～



2学期が終わります ご支援・ご協力ありがとうございました



本日で2学期が終了しました。保護者、地域の皆様には2学期も温かいご支援をいただきました。本当にありがとうございました。おかげさまで大きな事故や病気などもなく、子どもたちは元気に、そしてしっかり学ぶことができた2学期になりました。今年の世相を表す漢字一文字が「金」となったニュースが流れていました。本校の子どもたちはと考えると…選びきれませんが「集（静かに集合できるようになりました）」「聴（話が聴けるようになってきました）」「励（友達と励まし合うことができました）」「心（態度を支える心の成長も見られます）」等他にもたくさん考えらえるほど頑張ってくれました。本日、子どもたちが帰りましたら、ぜひ、お子さんの頑張りを認め、褒めてあげてください。明日から楽しみにしていた冬休みです。病気・怪我無く過ごせますようよろしくお願いいたします。

有意義な冬休みに！

今年の冬休みは13日と短いですが、一年を締めくくる、また、新年を迎える大切な期間です。どうぞご家族皆様お揃いで、素敵な時間をお過ごしください。



素敵な時間となるよう

- 1 家族でたくさん触れ合う機会にしてください。
- 2 役割を与え、認め、褒める機会にしてください。
- 3 お金や物の大切さ、人の心の温かさを学ぶ機会にしてください。

大変忙しい時期となりますが、子どもたちとの時間をたくさん取っていただき、子どもたちの頑張りを認めてあげてください。

子どもたちの力で！

子どもたちがより良い学校生活を送れるよう、児童会本部を中心に発信してくれます。12月の児童集会では、困っている人に優しい声かけができるよう、また、元気よく挨拶できるようにとサンタクロースを演じながら伝えてくれました。また、放送音楽委員会が、「あわてんぼうのサンタクロース」を演奏し、みんなで合唱もしました。



コミュニティ・スクール（学校運営協議会）④ 地域学校協働活動の取組としてボランティアの皆さん、2学期もありがとうございました

2学期も多くのボランティアの皆さんに学校運営のご協力いただきました。防犯ボランティアの皆さんには、大変暑い中、風雨などの中等一緒に登下校をしていただいたり、立ち番をしていただいたりしました。図書ボランティアの皆さんには、毎週金曜日に読み聞かせをしていただいたり、学期末には工作教室を開催していただいたりしました。また、以前にもお知らせしましたが、特別棟改修工事の引越しのお手伝いもご協力をいただいたり、4年生の稲かりのお手伝い、校庭周辺の草刈りをしていただいたりしました。皆さんの温かいご支援に感謝申し上げます。

今後も、引き続き、ご協力をお願いいたします。

